



Foto: Ehm

Gerhard Schilling (li.), Jakob Tigges

Bergfreunde in Wien: Almdudler-Chef Gerhard Schilling und „The Berg“-Erfin-

Berliner „Berg“ trifft Almdudler

der und Architekt Jakob Tigges trafen sich am Montag vor dem Riesenrad in der Leopoldstadt. „The Berg“ war Tigges' spektakulärer Vorschlag für die neue Nutzung des Flughafens Berlin-Tempelhof. Er wollte dort einen 1017 Meter hohen Berg errichten. Obwohl das Projekt nicht verwirklicht wird, sorgte die Idee für Aufsehen. Als Zeichen der Unterstützung überreichte Schilling dem Berliner eine Almdudler-Tafel für „The Berg“, der Limonaden-Boss durfte sich dafür über eines der wenigen Bilder des Projekts freuen.